

Dans le cabinet du président du tribunal, deux époux sont cités en conciliation.



L'élève Gingras du Nouvelliste comparaisant devant ses maîtres.

REVUE COMIQUE DES TRIBUNAUX

L'HOMME AUX QUARANTE-SEPT CHAPEAUX

Shakspeare a dit: "Perfide comme l'onde." Pour quoi plutôt l'onde que le nuage, que le cheval, que le véhicule, que les moules, que...

Mais ne chicanons pas pour si peu Shakspeare, qui a racheté cela par des œuvres que nous n'aurions peut-être pas faites de son temps; contentons-nous d'affirmer que le type si discutable de la perfidie, c'est le miroir.

C'est justement le défaut d'étourderie que se donne aujourd'hui, devant la police correctionnelle, un individu que le reflet d'une glace a trahi, pensant avec raison qu'on se tire mieux d'affaires comme étourdi que comme voleur.

Un vieux monsieur raconte ainsi le fait: L'accusé prétend que c'est par étourderie qu'il m'a pris mon chapeau; mais ce chapeau, le voici: j'ai l'honneur de le présenter au tribunal, qui peut l'examiner; je suis peut-être le seul homme de Paris à qui il puisse aller, étant la plus forte tête de la capitale, et telle; ainsi que la maison dans laquelle je me fourrais, depuis quarante-cinq ans, de père en fils ou autres successeurs, a fait dans le temps fabriquer un moule exprès pour moi.

Ici, le témoin veut faire passer au tribunal un moment de chapellerie qui pourrait coiffer un des grands hommes de pierre alignés dans la cour d'honneur du château de Versailles.

M. le Président. — C'est inutile, monsieur nous voyons bien.

Le Prévenu. — C'est un fait que monsieur pourrait avoir raison si j'avais mis mon chapeau sur ma tête; mais je le tenais à la main quand monsieur m'a rattrapé à la porte du café.

Le Témoin. — Naturellement, sur votre tête, il vous aurait empêché de voir; c'est pour cela.

Le Prévenu. — Du tout, c'est parce que j'avais trop chaud.

Le Témoin. — J'ai l'honneur de faire remarquer au tribunal qu'il pleuvait à verse.

Le Prévenu. — Une pluie chaude.

M. le Président. — Enfin, dans quelles circonstances le prévenu vous a-t-il pris votre chapeau?

Le Témoin. — Monsieur, j'étais au café, le même où je vais tous les soirs, depuis trente ans, prendre mon petit verre et faire ma partie de dominos. A un moment mon adversaire pose le double six...

M. le Président. — Oh! passez tous ces détails.

Le Témoin. — Ah! c'est que le double six est ce qui m'a fait tout découvrir, car, très-embarrassé pour poser je me demandais ce qu'il fallait faire, et c'est en réfléchissant que, mes yeux se dirigeant vers une glace où quelques instants avant se reflétait mon chapeau accroché à une patère, je ne le vois plus. Je me lève brusquement, à la grande surprise de mon adversaire; je réclame mon chapeau au garçon, il me répond qu'un particulier qu'il ne connaît pas vient de sortir avec un chapeau à sa main: Je me suis élancé à la poursuite de l'inconnu.

M. le Président. — C'est entendu. (Au prévenu.) Vous entendez?

Le Prévenu. — Je répète que je suis coupable d'une simple erreur, et rien de plus; j'ai cru que c'était mon chapeau.

Le Témoin. — Lorsqu'on a fait entrer cet homme, on n'a pas trouvé un seul chapeau en trop; donc, il était venu nu-tête.

Le Prévenu. — Avec ça qu'on va nu-tête! On m'a volé mon chapeau, voilà tout.

M. le Président. — Oui mais voilà qui est concluant on a trouvé chez vous quarante sept chapeaux. (Rires.)

Le Prévenu. — Preuve qu'on ne vas pas nu tête quand on a quarante sept chapeaux.

M. le Président. — La seule preuve, c'est que votre spécialité est le vol des chapeaux aux patères des cafés.

Le Prévenu. — Mais pas du tout; des chapeaux que j'ai achetés; c'est mon habitude, comme il y en a d'autres qui achètent beaucoup de linge; moi les chapeaux c'est mon goût; un jour je mets l'un; un autre jour je mets l'autre.

M. le Président. — Mais ils sont tous de mesures différentes.

Le Prévenu. — Parce que ma chambre est humide, et on sait que l'humidité rétrécit.

M. le Président. — Eh bien, et ceux qui sont trop larges?

Le Prévenu. — Ça doit venir de la chaleur; tout le monde sait que la chaleur... Enfin, pour ce qui est du chapeau de monsieur, je vous dis: "Je suis très-étourdi, j'ai pas de tête du tout."

Le tribunal condamne à six mois de prison le prévenu, qui a vraiment trop de chapeaux pour un homme qui n'a pas de tête.

COUACS.

Middleton a beau chasser les naturels ils reviennent au galop.

Si un volontaire, est menacé d'un boulet on n'a qu'à le garer (Calgary pour les lecteurs de l'Éclair).

Une correspondante écrit au Canada lui demandant le noms des "Trois Maris" qui sont à vendre au bursau du Monde. Nous nous empressons de satisfaire sa curiosité les trois maris en ventent sont MM. McLeod, Dandereau et Tétu.

Un plaide bourgeois comparait comme témoin devant la cours d'assises dans une affaire d'attaque nocturne.

—Oui, messieurs, dit-il, j'étais chez moi vers les onze heures du soir avec mon ami Bernard... Au détour de la rue, nous entendons des cris; c'était l'accusé qui était un train d'assommer une femme.

—Votre devoir, fait observer le président, était de vous précipiter sur cet homme.

—Voyons, monsieur le président, en bonne justice n'y aurait-il pas eu quelque chose de lâche à nous jeter tous deux sur un homme seul?

- Petit dictionnaire travesti du Tintamarre: Lamineur..... Ton d'une sonate renommée de Beethoven. Lancelot..... Sapeur-pompier, chevalier de la Table Ronde. Lancette..... Epoque mémorable de la première République, qui fait cauler le sang. Larcin..... Graisse de porc, qui n'a pas la trichine. Latons..... D'ose mythologique plus grande que tonneau et qui pèse mille kilogrammes. Lest..... Matères lourdes et légères à la fois. Léthé..... Saison de la chaleur de t les eaux faisaient oublier le passé. Levant..... Courant d'air atmosphérique qui vient de l'Est. Limon..... Dépôt de terre dont le fruit ressemble au citron. Livide..... Quand il n'est pas occupé et d'une couleur plombée. Louche..... Cuellère à pot qui est suspecte Louis..... Saint qui est un des cinq sens e qui ne vaut que 20 francs. Loutré..... Espèce de marte faite en peau de boue pour contenir des liquides. Lustre..... Appareil d'éclairage d'une durée de 5 ans. Odieux..... Exclamation qui excite la haine. Olorat..... Pièce de vers qui sent en l'honneur de ce rongeur. Offert..... Punition proposée à bord des vaisseaux. Omar..... Ecrivisse de mer jadis calife des Musulmans. Oméga..... Dernière lettre de l'alphabet grec, crie un père désolé de la perte de ses garçons. Opinion..... Avis placé au faite du triangle d'un toit. Oralement..... Transformation de l'argent français. Oranger..... Débris de squelette servant de tuteurs à cette espèce d'arbres alignés avec symétrie. Orémus..... Prière de Romulus invoquant les mânes de son frère. Oublie..... Pâtisserie roulée en cornet ayant les vertus des eaux du Léthé. Oui..... Affirmation d'un des cinq sens.

Chez le coiffeur: — Cette madame X. a de si beaux cheveux, qu'il me faut plus d'une heure pour la coiffer. — Mais sont-ils bien à elle? — Certainement, puisque c'est moi qui les lui ai vendus.

Une dame disait à Alexandre Dumas: — Je me demande, en vérité, pour quoi le bon Dieu a inventé les hommes. — Madame, pour empêcher les femmes de s'assassiner.

A la Cour d'Assises: Le procureur général. — Je ne veux pas traîner le prévenu aux gémonies, mais il ne faudrait pas non plus que la défense l'élevât au Capitole!...

Le défenseur. — La défense n'a pas la prétention de faire monter l'inculpé au Capitole, d'ailleurs ses souvenirs classiques sont précis sur ce point, et si elle essayait de le faire elle sait très bien qui l'en empêcherait.

La paix régnera en Europe nous ne avons la garantie dans le fait que M. de Giers a fumé le calumet de la paix avec M. Gladstone. Pour continuer leurs relations amicales, Anglais et Russes ne fument désormais que les pipes en brière et les cigares importés de A. Nathan, no 71 rue Saint-Laurent et 1916 rue Notre-Dame. Là où l'on vend au prix du gros.

Le général Trésange-Hibérne de Saint-Huron raconte pour la centième fois la prise du Mamelon-Vert.

Il arrive à cet épisode: "Je suis blessé à la jambe... Mon camarade Duravier me prend sur ses robustes épaules et m'emporte à l'ambulance... En arrivant, je m'aperçois que Duravier avait en la tête emporté par un boulet. Croiriez vous que le brave garçon n'avait pas poussé un cri!..." On voit une fois de plus que les grandes douleurs sont muettes.

Une anecdote rétrospective: Le célèbre avocat Linguet, ayant été mis à la Bastille, vit entrer dans sa chambre un homme pâle et sec, qui lui donna quelque frayeur. Il lui demanda qui il était.

— Monsieur je suis le barbier de la Bastille. — Parbleu, mon ami, vous auriez bien dû la raser!

Parti à midi pour faire une course, Baptiste rentre à six heures du soir, la face fortement enluminée.

— Vous êtes allé chez le marchand de vin? lui dit son bourgeois. — Je vais vous dire, monsieur, j'ai rencontré un mien pays... — De quel pays êtes-vous donc? — Je suis de Paris monsieur!

Sauvés de l'inondation. — Pendant l'inondation de la Pointe St-Charles Cizol a fait des prodiges d'héroïsme en arrachant au flot envahisseur les plus beaux représentants de la race porcine. Les pieds de cochon n'ont pas été attaqués par l'eau. Cizol les a placés dans les mansardes des maisons. Les pieds de cochon sont encore en exhibition chez P. CIZOL, no 72 rue Saint-Laurent.

Sur le boulevard. Un gamin à un promeneur: — Un petit sou, s'il vous plaît!

Le promeneur s'exécute. Ce que voyant, un second gavroche s'approche et va lui adresser la même demande. Mais le premier, intervenant: — Pas la peine, j'ai fait monsieur!

Voilà trois façons d'écrire la même phrase: Cet homme est énormément bête. Cet homme est énorme et m'embête. — Cet homme est ténor mais m'embête.

— Quel livre dévorez-vous, ma toute belle?... — L'art des mets, mon doux seigneur.

— L'art d'aimer?... vous lisez donc Ovide?... — Pas du tout... je lis la Cuisinière bourgeoise...

En chemin de fer. Un monsieur cause avec un Américain.

— Admirable pays que le nôtre, dit le monsieur. Quand on pense qu'il y a deux siècles à peine il était encore habité par des sauvages. Quel progrès étonnant! quels résultats merveilleux de la civilisation.

— Oh! répond le Yankee, nous sommes tellement civilisés que, dans nos forêts vierges, on ne rencontre plus que des serpents à sonnette électrique.

Madame est dans son boudoir, en train de s'habiller. Monsieur entre.

— Encore en toilette de bal?

— Naturellement, puisque nous allons en soirée.

— Un silence, puis: — savez vous, madame, que vous finirez par lasser ma patience.

Madame, avec beaucoup de calme.

— Vous feriez bien mieux de lacer mon corset.

Le petit Guibollard, qui a dix ans, s'écrie d'un air triomphant:

— Maman! maman! j'ai trouvé un moyen pour ne pas me manger les ongles.

— C'est?

— C'est de ne jamais me mettre les doigts dans la bouche.

L'HON. M. V. WAGNER, Maire de Marshall, Michigan, a une grande ferme d'élevage auprès de cette ville avec plus de 110 mules de race avec un lot de jeunes chevaux de sang et de poulinis. Il possède également les célèbres étalons, Black Cloud, Recorder, Strathmore Jr et Comanche Chief. Le Wilkes Spirit of the Times, dit que le maire Wagner est un des premiers éleveurs de son Etat et un homme d'expérience et le Turf, Field and Farm ajoute que Wagner fait beaucoup pour les intérêts de l'élevage du Michigan. Nonseulement M. Wagner est maire de la ville et dirige sa ferme d'élevage, mais encore il s'occupe des affaires du Voltaic Belt Co dont il est un des principaux actionnaires. Cette compagnie sous sa direction judiciaire et ses soins a commencé de grosses affaires en Amérique et en dehors. Tout cela montre qu'un homme entreprenant peut accomplir—30—41.

Quelques amateurs causent, dans une ménagerie, avec la femme du dompteur.

— Est il vrai, madame, qu'un lion coûte que mille écus?

— Il y a lions et lions.

ne—Les vôtres... Brutus, par exemple?

— Celui-là, je ne le donnerais pas même pour dix mille francs... (avec orgueil.) C'est lui qui a dévoré mon premier mari!

Réclame américain: Au milieu d'un pont suspendu, dans l'Ouest, au-dessus de chaque parapet s'élevait des éolons ainsi conçus:

—Passant, songe bien que, si ce pont venait à s'effondrer, tu serais inévitablement noyé. Alors, ô infortuné, tu mourrais sans avoir entendu chanter la belle et merveilleuse Georgina, du concert des Sultanes!

Suit l'adresse de l'endroit enchanteur où l'on peut entendre l'enchanteresse.

Jeune gens, lisez ceci

La Voltaic Belt Co. de Marshall, Mich., est prête à envoyer sa célèbre ceinture électro voltaïque et autres s'appareils électriques à l'essai pour 30 jours aux hommes (jeunes ou vieux affligés de débilité nerveuse, de perte de vitalité et de puissance virile et de toutes espèces de maladies. Aussi pour les rhumatismes, la névralgie, la paralysie et plusieurs autres maladies. On garantit un retour certain à la santé et à la vigueur On ne court aucun risque puisqu'on permet un essai de trente jours. Ecrivez de suite pour leur pamphlet illustré qui vous sera expédié gratis;